



市長名市

山谷 青

スマートフォンによる観光情報提供事業

市からの委託事業で行なっていたが自主財源化を
し、市の委託金の依存度が高いため、今後あり
方について会員対象にしたアカートを実施しその結果
平成25年度末(126.3.)に発展的解消へと致
市が中心となり新しい形での観光振興(にぎわい)を取
り組んだ。平成26年元気にモバイル検討委員会20名
による会員設立、振興基本構想を策定し平成27年4月1日
から施行している。今年度は条例の規定基本とし計画
元気(元気にモバイル振興計画)に取り組む検討
委員会において課題と問題を回遊する手段、仕組み
を学びながら「元気にモバイル」の方向性として新たにカット
ソールを活用して行くことを盛り込んだ。又スムーズにテク
導入を目指す、観光用だけでなく、防災用機能
と兼ね備えたもので本アカート導入を改めて平成26年
27年5月11日委託契約を締結し画面データ化
や登録内容を整定、各種情報収集等を行なった
10月1日配信開始、その後随時情報を追加掲
載している。近年外国人のため、5か国語の対応している
予算については国庫、補助金を委託費用の990万
補助率100%、地域活性化地域住民生活等

緊急支援交付金 地方創生先行型交付用
ダブルート率 12月末現在 4,526件であります
と、説明。

総合窓口については、

入づダランによる事業市長の公約である。

人口 130,097人 (H28.4.1) 現在 2年度当初
予算 6千3億円、一般会計 385億 特別会計
253億円、仮負担 802人/1万人あたり60名
支給、出張所なし、市内3駅に連絡所あり H28年
4月に移転新築、総合窓口サービス課取扱い
業種、住民票、印鑑証明、非常勤仮面改札券
(2×3 自動交付機) 2台市庁舎内 今後はココに

店でも取扱いできる軒考えて H29 市民サービス向上
② 図3 効率化を目指し総合窓口事務は民間委託
事務前仮負担 20名・委託後 8名実現している

市民総合窓口業務 55,300千円

市民総合窓口業務 19,000千円、減額56%

福井市

セシネットワークによる情報化と鳥獣害対策

2012、2013年に福井県行管「ICT街づくり推進事業」オープンデータを復、新たなサービス拡充
から地域産業創出を目指す、世界一アドホック
無線ネットワーク市内全域、特定小電力アドホック
無線網中継機 640台 設置運用(2006年)
市の構築(天候警報基盤)復って子供の見守りと鳥獣
対策、気象防災等の地域が抱える分野で活用
に挑戦、大玉石成果をあげた(市ICT街づくり推進事業)
本市は安心X-AL、子どもの危険通知システムの取り組み
におけるかけつけ、依頼、児童の危険通知による保護
者とのタクニカル系へ依頼などをどう社組み
鳥獣害で被害を減らすことでできたのです?
地域全体で参加、出発源于に返ったところ地域输出
で実行、消防会もICT活用意義を理解し参加
鳥獣の個体数の減少工事を始め、農家全戸で
参加することで被害を最大減らすことができる

耕作放棄地対策と農産物直売所

塩川地区にある陣場台地は北アルプス北麓の東側に位置する。年間降水量は約1000mm以下で、干害を受ける地形である。以前は桑園が広がる大地であったが、昭和40年代後半から人参栽培が移入され、連作障害により土壌の低迷化が進んだ。高令化のため、耕作放棄地が広がった。25haを有する農業法人ラーデー二三九設立あり、米農業院公社を通じて農地を借り受け開始した。農地の耐用期間は20年とし、10年超過した時点では地代を見直す。今日は、定年支払を了りたが、10年分算めて一括支払を済ませた。年々(0.000)414、ぶどう栽培目標に3年内に16haの地域づくりを含む支農事務による農地の造成やぶどう垣根資材、苗など補助を受けた。今後、屋室としては安定的収量80t以上を目指す。上市前に新たな魅力や経済的効果の期待で生産者である、直売所は4月、5月、20日(1箱6千円)で土地購入費(会員登録料)名前は町内3公募(あつめ)と名付けた。市より指定管理の指定を受けた組合が運営する組合数200名、会員60名、出資金2万円体は3万、年内額3000円、營業日は元旦~4月27日までで、休業日はお盆、秋風正月、10名、臨時休業日3名計13名で、社入り休日は行う。

生産者：八ヶ岳ハイ-コート ご署名並上げデータ
は午前11時から夕方6時まで販売状況を記録
販売実績来客数 249.0372 販売高 2億2千700
万円でした。今後、課題としては品揃えと品物を多く
取りそろえる。今后も期得性子の説明あり。

NHK大河ドラマ「真田丸」活用による観光事業
上田城下本格化、信州上田夏祭り、上田真田祭り
上田城山や並木紅葉祭り、実行委員会立ち上げ
音楽イベントの推進などといった又広域連携真田街道
として沿線市町村による構成され、団体計13自治体
又北陸新幹線停車駅都市観光有効活用による地域
観光振興、交流人口の拡大等、活性化に向けて共同研究
や情報交換を行なっている観光客受け入れ体制整備事業
市民力の積極的な活用。ラジオやNHK大河ドラマ
「真田丸」放送への対応としてまちなか循環バス市内市民走
として走っていますが今後各名所観光案内を行なうことで
ロケ地訪問以来、1日市民会館を利用して展示や放映
放送、NHKの提携複数PRしている又みやげ品の
販売等出し販売の上での販売を見て来た。

以上。